

Une nouvelle Pentecôte !



*Esprit de Pentecôte
Église-St-Aloysius-Londres*

L'EAP de la Chapelle Universitaire vous invite à

une heure de prière

à l'Esprit Saint

samedi 8 juin à 18h.



Une nouvelle Pentecôte !

Une année s'achève pour la communauté chrétienne de la Chapelle Universitaire Notre-Dame de la Paix. Lors de la fête de fin d'année, nous rendrons grâce pour le chemin parcouru :

dimanche 30 juin, messe à 11 h 15, suivie d'un temps convivial.

Il y a en effet de quoi se réjouir. En week-end aux messes de 12h, l'assemblée se développe, avec la présence de personnes originaires d'Afrique, du Burundi plus particulièrement... La chorale *Christ est vivant* donne un souffle nouveau. La chorale de la messe de 10h30 poursuit son chemin. Une petite équipe accueille régulièrement les enfants pour une lecture appropriée des textes de la Parole de Dieu. Nous goûtons chaque dimanche le service de l'équipe des fleuristes. Des liens se sont créés avec les paroisses voisines : la fête de la Toussaint nous a rassemblés à la Chapelle, avec la communauté de Saint-Loup. La fête des Rameaux commune aux trois lieux, Cathédrale, Saint-Loup et Chapelle, a été une bénédiction ! Le groupe des jeunes qui se réunit chaque mois, dans la mouvance d'Alpha Jeunes, se retrouvera à Assise en octobre prochain, ce sera la conclusion d'un beau parcours, après la confirmation de l'an dernier ! Depuis septembre, grande nouveauté ! tous les étudiants de Namur sont invités à la messe du mercredi soir.

Et nous pourrions évoquer bien d'autres choses... Le Groupe Biblique, le Parcours Parents...

Cela nous réjouit et il faut poursuivre. C'est dans cet esprit que nous construirons l'année nouvelle, en nous ouvrant toujours plus aux réalités du monde... Mais il faut préciser que c'est avec vous, que cela se mettra en place. L'EAP est un des lieux où s'envisagent les choses mais elle ne pourra accomplir son service que si elle est la caisse de résonance de ce qu'elle aura entendu auprès de vous : vos avis, vos suggestions, vos désirs...

C'est ainsi qu'à la sortie des différentes messes de ce week-end nous souhaiterions nous entretenir avec vous... Que pensez-vous de tout cela ?

Mais d'abord, ne nous faut-il pas appeler sur notre communauté chrétienne une nouvelle Pentecôte ? Qui ouvre toutes grandes les portes de notre cœur et de notre prière... Comme aux premiers temps de l'Eglise, comme les disciples réunis, avec Marie, au Cénacle dans l'attente de l'Esprit, nous devons avant tout nous confier à l'Esprit que Jésus nous a promis. C'est pourquoi nous avons décidé de nous retrouver en EAP et de vous inviter à

une heure de prière à l'Esprit le samedi 8 juin à 18 heures.

Ecouter la Parole de Dieu et invoquer l'Esprit, tout simplement ! Nous vous invitons à venir nombreux partager avec nous cette prière, qui pourrait se prolonger par un temps d'échange et de convivialité...

Dans cette attente du souffle de l'Esprit, soyez sûrs de notre communion fraternelle.

L'Equipe d'Animation Pastorale